

IKIFURE NEWS

Vol.44 2018年秋号

埼玉県狭山丘陵いきものふれあいの里センター
〒359-1133 所沢市荒幡 782 04-2939-9412 <http://www.ikifure.info>

Anniversary

25th

たくさんの出会いに
ありがとう

『〇〇の秋』と言えばみなさんは何を思い浮かべられるでしょうか。秋は何をするにも良い季節。今年のように暑く長い夏の後はとりわけ秋の到来が待たれます。

今年は8月7日が立秋でしたが立冬の前日までが暦の上では『秋』とされますから11月6日までが今年の秋となります。赤く色づいたアオハダの実を始め実りの秋は8月から着実に来ています。黄金色に輝く稻穂の波は『黄金の国ジパング』という言葉を想起させてくれます。暦の上では冬でも秋はまだこれから。秋祭り、新嘗祭、実りや収穫に感謝する行事が各地で目白押しです。当センターも開館25周年を迎えるに際し、これまでセンターを訪れてくださった方々へ感謝の気持ちを込めた「ふれあいの里センター開館記念祭」を開催します。

今年は9月24日が十五夜、10月21日が十三夜とともに休日。そして十日夜は11月17日土曜日です。江戸時代に広く庶民に広がったお月見にも感謝祭、収穫祭の意味合いが大きくなります。

12月22日は冬至。多くの植物や昆虫が静かに息をひそめているような冬への扉はさらに大きく開きます。そして森は一年で、一番野鳥たちでにぎわう季節を迎えます。

**輝く秋は
冬への扉**
～たくさんの
ありがとうを～

な形でご協力してくださった
方々への感謝の気持ちを込め
11月11日日曜日に『いきも
のふれあいの里センター開
館記念祭』を開催します。

今回、ずっと支えてきてくだ
さった多くの方たちのご協力
を得て盛りだくさんのメニュー
をお届けすることができます。
本当にたくさんの方たちへ、たくさんのありがとうございます。